

Localidad de Pelequén Ficha N° 1

NOMBRE O DESTINO

Iglesia de Santa Rosa de Lima

DIRECCION

USO

Equipo religioso

PROPIETARIO

ANTECEDENTES

Es uno de los pocos vestigios del pueblo de Pelequén. Restaurada después del terremoto de 1985, sin respetar ni estilo ni materiales. Se creó en 1897.

DESCRIPCION ENTORNO

Se localiza en la localidad de Pelequén, cercana a la Ruta 5 Sur y frente a la salida del camino de la fruta. Su torre destaca sobre la baja altura del pueblo.

ESTILO

CARACTERISTICAS

Inserta en gran explanada con árboles y jardines que marcan el acceso a la iglesia y que permite tomar distancia y observar el edificio completo.

Planta de la construcción en U, donde la iglesia corresponde a un ala del edificio. La iglesia tiene tres naves y la nave principal se marca por su altura y en el acceso a través de una gran torre central. Se destaca por su color rosado y una cúpula arábiga en cobre.

ESTADO DE LA CONSTRUCCION

Buena

MATERIALIDAD PREDOMINANTE

OBSERVACIONES DEL ESTADO DE LA CONSTRUCCION

La iglesia ha sufrido grandes transformaciones. Después del terremoto de 1985 se refaccionó y cambió casi completamente.

